

Protokoll der AStA-Sitzung vom 27.05.2014 (20140527-A-47-10)

- TOP 1 – Begrüßung durch die AStA-Vorsitzende
- TOP 2 – Benennung der Protokollführerin
- TOP 3 – Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP 4 – Feststellung der Tagesordnung
- TOP 5 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
- TOP 6 – Gäste und Finanzierungsbeschlüsse
- TOP 7 – Bericht des Vorstandes
- TOP 8 – Berichte aus den Referaten
- TOP 9 – Berichte aus den Gremien
- TOP 10 – Organisatorisches und Verschiedenes

Anwesenheitsliste der AStA-Sitzung des 47. AStA – 2014

| Mitglieder | Von | Bis | Abw. |
|--|------------|------------|-------------|
| Vorsitz | | | |
| Wilken, Martin | 14.23 | 15.10 | |
| Finanzen | | | |
| Heintze, Sven | 14.23 | 15.10 | |
| Kultur, Sport & Internationalismus | | | |
| Aroufi, Fatima | | | X |
| Bernhardt, Rebecca | | | X |
| Brüggemann, Mathias | 14.23 | 15.10 | |
| Demir, Nur | | | X |
| Saidi, Mohamed-Ali | | | X |
| Yilmaz, Nergiz | | | X |
| Zurkuhl, Lionel | | | X |
| Service | | | |
| El Kartit, Raja | | | X |
| Hagmeyer, David | 14.23 | 16.30 | |
| Nowak, Lisa | | | X |
| Öffentlichkeit | | | |
| Grabowski, Christian | 14.23 | 15.10 | |
| Hesse, Carsten | 14.23 | 15.10 | |
| Köhler, Tim | 14.23 | 15.10 | |
| Marileen Stallmeier | | | X |
| Hochschul-, Bildungs- & Sozialpolitik | | | |
| Dikman, Zeynep-Fatma | | | X |
| Fastabend, Moritz | | | X |
| Jewanski, Kathrin | 14.23 | 15.10 | |
| Krüger, Philipp | 14.23 | 15.10 | |

| | | | |
|---------------------------|-------|-------|---|
| Richard, Olivia | 14.23 | 15.10 | |
| Singer, Marcel | 14.23 | 15.10 | |
| Politische Bildung | | | |
| Rolla, Vanessa | | | X |
| Schmidt, Kolja | | | X |
| Schumacher, Adrian | | | X |
| Suhling, Michel | 14.23 | 15.10 | |
| Suhr, Jonke | 14.23 | 15.10 | |
| Infrastruktur | | | |
| Graw, Maurizio | | | X |
| Heinrich, Jan | 14.23 | 15.10 | |
| Michels, Arne | | | X |
| Rasch, Philipp | 14.45 | 15.10 | |

| | | | |
|--|-------|-------|--|
| Gäste | | | |
| FSVK | | | |
| Julia | 14.23 | 15.10 | |
| Studentische Senatsfraktion | | | |
| | | | |
| Studierendenparlament | | | |
| - | | | |
| Vertreter*in der Studierenden im AkaFö-Verwaltungsrat | | | |
| - | | | |
| Vertreter des autonomen Schwulenreferates | | | |
| - | | | |
| Vertreterin des autonomen Frauen-/Lesbenreferates | | | |
| - | | | |
| Vertreter*in des autonomen AusländerInnenreferates | | | |
| - | | | |
| Vertreter*in des IBS | | | |
| Laura | 14.23 | 15.10 | |
| Sonstige: | | | |
| - | | | |
| | | | |

TOP 1 – Begrüßung durch die AStA-Vorsitzende

Martin begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 16.16 Uhr.

TOP 2 – Benennung des ProtokollantIn

Carsten wurde bereits am 20.03.2014 zum Protokollant für die gesamte Legislaturperiode gewählt.

TOP 3 – Feststellung der Beschlussfähigkeit.

Martin prüft die Beschlussfähigkeit und stellt diese daraufhin positiv fest.

TOP 4 – Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie vorgeschlagen festgelegt.

TOP 5 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung steht zur Abstimmung.

Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

TOP 6 – Gäste und Finanzierungsbeschlüsse

1. Boden für die Kopfhörerparty im Rahmen der Extraschicht
Kein abgesperrt Bereich für die Party. Der Boden für die Tanzfläche soll dennoch irgendwie markiert werden. Wir möchten daher einen bestimmten Belag legen. Uns wurde ein Beispiel zur Anschau zur Verfügung gestellt. Der Druck für den Boden soll kostenfrei zur Verfügung gestellt werden. Die Materialkosten belaufen sich jedoch auf 800€. Es wird über den Sinn eines solchen Bodens diskutiert. Zudem wird gefragt, wo der Boden nach der Party gelagert werden soll. Wir werden wahrscheinlich noch einen weiteren Lagerraum erhalten, von daher dürfte die Lagerung kein Problem darstellen.
I. E. wird ein solcher Boden durchaus befürwortet, da er vielseitig verwendet werden kann.
Es wird aber auch vorgebracht, dass 800€ für den Boden ziemlich teuer sei. Außerdem sei der Aufwand mit der Lagerung ziemlich aufwendig. Jonke schlägt vor, dass man die Tanzfläche mit vier Aufstellern markiert. Tim schlägt vor, dass die Tanzfläche mit Bannern markiert wird.
Bei 11 Nein-Stimmen und einer Enthaltung wird der Antrag abgelehnt.

Das Referat für Kultur wird beauftragt, sich um Sprühkreise und Schablonen zu kümmern. Das soll der Abgrenzung der Tanzfläche dienen.

2. :bsz-Nachbeschluss (**Beschlussbuchnummer 14-183**)
Es werden 70€ für die 1000-ste :bsz-Auflage beantragt. Diese werden benötigt, weil beim letzten Antrag die Mehrwertsteuer vergessen wurde.
Der Antrag wird einstimmig angenommen.
3. VimeoPlus (**Beschlussbuchnummer 14-184**)
Nachbeantragung MwSt. 10€ gedeckelt.
Die wurde beim letzten Antrag vergesse.
Der Antrag wird einstimmig angenommen.
4. AStA-Party (**Beschlussbuchnummer 14-185**)
Uns wurde kostenfrei eine Seifenmaschine zur Verfügung gestellt.
Für eine entsprechende Seifenblasenlösung werden 70€ beantragt.
Der Antrag wird einstimmig angenommen.
5. AStA-Party (**Beschlussbuchnummer 14-186**)
UV-Strahler

Nach Rücksprache mit Hussein wird bezweifelt, ob die bestellten UV-Strahler für die Party ausreichen. Daher müssen nun weitere 10 Strahler bestellt werden. Diese können ggfs. Wieder zurückgeschickt werden, falls wir sie nicht benötigen. Hierfür werden 250€ gedeckelt beantragt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einstimmig angenommen.

6. T-Werbeständer (**Beschlussbuchnummer 14-187**)

Wir haben die Genehmigung vom AKAFÖ. Jetzt sollen die Aufsteller bestellt werden. Tim stellt die Angebote vor.

Insgesamt sollen 600 Aufsteller bestellt werden.

Es werden 1000€ gedeckelt und es soll das günstigste Anbieter werden.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

TOP 7 – Bericht des Vorstandes

Die „Glaskästen“ neben der UB wurden durch das Referat für Infrastruktur und Herrn Frauendienst besichtigt. Es wird nun ein Konzept für die Fahrradwerkstatt ausgearbeitet.

Es fand eine Ortsbegehung statt wegen weiteren Räumen. Es wurde sich darauf geeinigt, dass wir einen weiteren Lagerraum und ein zusätzliches Büro benötigen. Es wird geschaut, was die Universitätsverwaltung für uns machen kann.

Mit dem StuPa-Sprecher wurde die StuPa-Sitzung vorbereitet, welche am 11.06.2014 stattfindet.

Sven berichtet, dass wir demnächst die Antwort auf unsere Stellungnahme vom RPA erhalten.

TOP 8 – Berichte aus den Referaten

Das HoPo berichtet, dass morgen das LAT bei uns stattfindet.

Es wurde eine Stellungnahme zum HZG ausgearbeitet, welche morgen auf dem LAT beschlossen werden soll.

Referat für Kultur

Berichtet, dass es bei der Geo-Party Ärger mit dem Sicherheitspersonal gab.

Es wurde das T-Shirt eines Gastes beschädigt.

TOP 9 – Bericht aus den Gremien

Es sind keine Gremienvertreter anwesend.

TOP 10 – Organisatorisches und Verschiedenes

Die Referenten sollen sich als Helfer für den RUB-Cup eintragen.

Ebenso werden Helfer für die Extra-Schicht benötigt.

Zeynep übernimmt in der nächsten Woche den Mülldienst.

Jonke fragt an, ob es Neuigkeiten bzgl. Druckwerk und der :bsz gibt. Er wird daraufhin gewiesen, dass er auf dem neusten Stand ist.

Morgen ist die AStA-Party. Wir benötigen noch Personen, die beim Abbau helfen.
Der Tequila-Sunrise ist bereits fertig gemischt. Die anderen beiden Getränken müssen
an der Theke noch gemischt werden.

Martin bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 17.15 Uhr.

Für die Richtigkeit

Carsten Hesse (Protokollant)